



Fox saca en redes su lado priista: 'Nuestro país es PRImero'



MÉXICO (THALÍ LEYVA).- El expresidente Vicente Fox mostró su lado más priista al asegurar que “nuestro país es PRImero”, en medio de una crisis en la dirigencia tricolor, que encabeza Alejandro Moreno, por los resultados en las pasadas elecciones.

Con todo y la tormenta de críticas que han caído sobre Alito Moreno, por parte de exdirigentes del PRI, de la talla de Manlio Fabio Beltrones, Roberto Madrazo, Beatriz Paredes, Dulce María Sauri y Claudia Ruiz Massieu; el expanista decidió abogar por la unidad del partido.

<https://politico.mx/fox-saca-en-redes-su-lado-priista-nuestro-pais-es-primero>